

LE BADMINTON A NOUVEAU A L'HONNEUR

Le badminton se porte bien à l'Association Sportive du collège Jacques Brel. Faisant suite au championnat par équipes c'était au tour des duos de se retrouver sur les terrains pour le **championnat départemental** qui a eu lieu à Janzé le mercredi 23 mai .

Ce championnat a regroupé les 24 équipes les mieux classées du département. Le collège de Noyal avait 9 équipes qualifiées (plus gros quota du département !) : 4 équipes benjamins garçons, 1 équipe benjamine filles, 3 équipes minimes garçons et 1 équipe minime filles .

Ces 9 équipes ont eu des parcours divers mais toutes ont eu à cœur de donner le meilleur d'elles-mêmes pour tenter d'obtenir leur qualification pour le **championnat d'académie** qui aura lieu le mercredi 6 juin à Vannes et qui réunira 16 équipes de la région par catégories.

Le collège Jacques Brel a brillé en qualifiant 3 équipes :

Félicitons Elouen Lemoigne et Alexi Dureau pour leur titre de **champion départemental** ainsi que Luna Cvetkovic et Noane Carré, Lucas Laurent et Elias Bajot-Angeloski pour leurs belles 4è places !

Rendez-vous à Vannes !!!!



